



280 m²

Réf. MZICP835

4 500 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

CHRISTIANE
INTERNATIONAL REAL ESTATE

résidences immobilier

Cette maison de prestige d'environ 280m2 est un véritable joyau architectural. Elle se compose d'une entrée majestueuse qui vous invite à découvrir un vaste séjour/cuisine aux prestations haut de gamme. Les deux chambres sont spacieuses et confortables, offrant une vue imprenable sur le jardin paysager. La salle de bain est équipée d'une baignoire îlot et d'une douche à l'italienne pour un confort maximal. Les toilettes sont indépendants pour plus d'intimité. Le sous-sol est un espace de rangement pratique et spacieux, offrant de multiples possibilités d'aménagement. Un garage vous permettra ...

This prestigious house of approximately 280m2 is a true architectural gem. It consists of a majestic entrance that invites you to discover a spacious living room/kitchen with high-end amenities. The two bedrooms are spacious and comfortable, offering breathtaking views of the landscaped garden. The bathroom is equipped with a freestanding bathtub and a walk-in shower for maximum comfort. The toilet is separate for added privacy. The basement is a practical and spacious storage space, offering multiple possibilities for layout. A garage will allow you to park your vehicle safely. The cistern ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CA

141 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06600 ANTIBES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

